
Sessão Extra

Câmara aprova projetos da
Prefeita Almira Garms e Mesa

Diretora

Reunida  em  Sessão
Extraordinária na quinta-feira (23)
e  na  segunda-feira  (27),  a
Câmara de Vereadores aprovou 4
projetos.

Projeto  de  Lei  01/2020,  de
autoria da Prefeita Almira Garms,
que  dispõe  sobre  autorização
para abertura de crédito especial
ao  Orçamento  Programa  2020,
no  Departamento  de  Obras  e
Serviços  Públicos,  para
atendimento  do  Projeto  1005,
Pavimentação,  Guias  e  Sarjetas
(Linha  Via  SP  da  Agência
DESENVOLVE  SP).  Trata-se  de
uma autorização  referente  a  Lei
3.229  de  18  de  setembro  de
2018,  com projeto  aprovado por
unanimidade pela  Câmara em 3
de setembro de 2018.

Projeto  de  Lei  02/2020,  de
autoria  da  Mesa  Diretora,  que
dispõe  sobre  a  revisão  geral
anual  dos  subsídios  dos
vereadores  para  o  exercício  de
2020.  Trata-se  do  reajuste  da
inflação,  com  base  no  IPCA.
Neste ano, ficam atualizados em
4,31% os subsídios mensais dos
vereadores da Câmara Municipal.

Projeto  de  Lei  Complementar
01/2020,  de  autoria  da  Prefeita
Almira Garms, em 2º turno,  que
dispõe  sobre  a  majoração  dos
vencimentos  dos  servidores
públicos  da  Prefeitura,
compreendendo os servidores do
Magistério  Público  Municipal  e
dos  demais  Departamentos
Municipais,  e  altera  os  valores
das referências constantes da Lei
Complementar nº 058/2005. 

Os  profissionais  do  Magistério
terão  reajuste  de  12,84%,  com
base na estimativa de receita do
Fundeb  publicada  pelo  Governo
Federal  no  dia  23  de dezembro
de 2019.  Os servidores públicos
da  Prefeitura  terão  reajuste  de
5%,  sendo  utilizado  como
referência  o  Índice  Nacional  de
Pregos ao Consumidor (IPCA).

Projeto  de  Lei  Complementar
02/2020,  de  autoria  da  Mesa
Diretora,  que  Dispõe  sobre  a
majoração  dos  vencimentos  dos
servidores  públicos  da  Câmara
Municipal  para  o  exercício  de
2020 e alterações no Anexo I da
Lei  Complementar  nº  160/2013,
bem como no § 1º  do art.  11 e
Anexo II da Lei Complementar nº
161/2013.

A  Mesa  Diretora  da  Câmara  é
formada  pelos  vereadores
Serginho – presidente; Paraná do
Sindicato  –  vice-presidente;
Neide Teodoro – 1ª secretária; e
Luciana  da  Adepta  -   2ª
secretária.

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (3)  foram
apresentadas 17 indicações.

Indicação 01/2020, de autoria do
vereador  Cícero  Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
denominação da praça localizada
na Rua do Lapa – Barra Funda,
com  o  nome  do  Cabo  Márcio
César Gomes.

Indicação 02/2020, de autoria do
vereador  Cícero  Policial,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação  de  um  redutor  de
velocidade  na  Rua  Doze  de
Março, altura no número 757, no
Centro.

Indicação 03/2020, de autoria do
vereador  Márcio  da  São  José,
que  indica  à  Prefeita  Municipal
que  seja  denominado  "Mário
Sampar"  o  Centro  de
Atendimento ao Cidadão – CAC.

Indicação 04/2020, de autoria do
vereador  Serginho,  que  indica  à
Prefeita  Municipal  a  limpeza  do
terreno  localizado  entre  a  rua
João  Lopes,  no  Conjunto
Habitacional  Antônio  Pertinhez e
a  rua  Milton  Bazzo,  no  Jardim
Murilo Macedo.

Indicação 05/2020, de autoria do
vereador  Serginho,  que  indica  à
Prefeita  Municipal  a  construção
de  calçada  na  rua  Ceará,  mais
precisamente  no  Clube
Banespinha.

Indicação 06/2020, de autoria do
vereador  Serginho,  que  indica  à
Prefeita  Municipal  a  limpeza  e
desobstrução  dos  bueiros
existentes  na  rua  Milton  Bazzo,
no Jardim Murilo Macedo
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Indicação 07/2020, de autoria do
vereador Serginho,  que  indica à
Prefeita  Municipal  a  limpeza  do
terreno localizado na rua Terêncio
Romita  com  a  rua  Aníbal
Marques,  no  Conjunto
Habitacional Aldo Paes Leme.

Indicação 08/2020, de autoria do
vereador Serginho,  que  indica à
Prefeita  Municipal  a  limpeza  da
Praça  existente  na  rua  Hishiro
Mishioka,  no  Conjunto
Habitacional Antônio Paes Leme.

Indicação 09/2020, de autoria do
vereador Marinho Thimóteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
reativação do Cinema Municipal.

Indicação 10/2020, de autoria do
vereador Marinho Thimóteo,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
instalação  de  redutores  de
velocidade  na  av.  Galdino  e  na
rua Américo Thimóteo.

Indicação 11/2020, de autoria da
vereadora  Luciana  da  Adepta,
que  indica  à  Prefeita  Municipal
disponibilizar  protetor  solar  aos
servidores  públicos  municipais
que trabalham ao ar livre.

Indicação 12/2020, de autoria da
vereadora  Luciana  da  Adepta,
que  indica  à  Prefeita  Municipal
que  algumas  creches
permaneçam  em  atividade
durante os períodos de recesso e
férias escolares.

Indicação 13/2020, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal
limpeza  e  serviços  de  corte  de
galhos, retirada de galhos secos,
serviços  de  poda  e  jardinagem
por toda extensão da via-férrea,
principalmente  nas  proximidades
do Supermercado Avenida.

Indicação 14/2020, de autoria da
vereadora  Neide  Teodoro,  que
indica  à  Prefeita  Municipal  a
execução  de  obras  de
manutenção  nos  banheiros  das
dependências  do  Ginásio  de
Esportes  Zé  do  Pito,  na  Vila
Nova.

Indicação 15/2020, de autoria do
vereador  Paraná  do  Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
execução  de  medidas  que
objetivem a limpeza dos terrenos
baldios,  praças  públicas,  área
verde,  estradas  de  acesso  aos
bairros rurais  e  outros  locais  no
Município.

Indicação 16/2020, de autoria do
vereador  Paraná  do  Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
retirada de areião da estrada do
Burrinho  no  Bairro  Rancho
Alegre. 

Indicação 17/2020, de autoria do
vereador  Paraná  do  Sindicato,
que indica à Prefeita Municipal a
instalação  de  redutores  de
velocidade  (lombada)  na  rua
Filipinas  e  na  rua  Honduras,
ambas  no  Conjunto  Residencial
D. Lina Leuzzi, bem como na rua
Osvaldo Pereira de Oliveira, nas
proximidades do nº 154, no bairro
Aldo Monteiro Paes Leme.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos à Prefeita
Almira Garms e ao Grupo

Energisa

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 3 de fevereiro, a Câmara de
Vereadores  aprovou  17
requerimentos. 

Requerimento  01/2020,  de
autoria  do  vereador  Serginho,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações sobre a possibilidade
de realizar benfeitorias na estrada
de  acesso  ao  Bairro  Rancho
Alegre.

Requerimento  02/2020,  de
autoria  do  vereador  Serginho,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  o  crédito
especial  decorrente  da  Lei  nº
3265, de 28/06/19.

Requerimento  03/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
falta  de  infraestrutura  (asfalto)
nas ruas Anísio Machado, Duque
de  Caxias,  José  Jacob,  João
Pires  Cardoso,  Antônio
Domingues  e  outras  no
município.

Requerimento  04/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
falta de manutenção e instalação
de  novas  lixeiras  ou  a  coleta
defronte  cada  residência  do
Distrito de Sapezal.

Requerimento  05/2020,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
possibilidade de pavimentação de
trecho da rua Duque de Caxias,
na Barra Funda.
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Requerimento  06/2020,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
cadastramento e regularização de
todas  as  ruas  de  nossa  cidade
para  que  os  Correios  possam
criar os novos CEPs.

Requerimento  07/2020,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
aquisição  de  veículos  para  o
transporte  de  universitários  que
estudam  em  cidades  de  nossa
região.

Requerimento  08/2020,  de
autoria  do  vereador  Serginho,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  referentes  ao
reembolso concedido pelo Poder
Executivo  aos  alunos  de  nosso
município  que  estudam  em
cidades de nossa região.

Requerimento  09/2020,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
mudança  do  sentido  de  tráfego
da rua Irmã Gomes.

Requerimento  10/2020,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
reembolso  do  transporte  escolar
para os estudantes universitários.

Requerimento  11/2020,  de
autoria  do  vereador  Serginho,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  o  crédito
especial  decorrente  da  Lei  nº
3.303 de 24/01/2020.

Requerimento  13/2020,  de
autoria  do  vereador  Josimar
Rodrigues, que requer à Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
destinação  de  imóvel  à
Associação  de  Combate  ao
Câncer de Paraguaçu Paulista.

Requerimento  14/2020,  de
autoria do vereador Ian Salomão,
que  requer  à  Prefeita  Municipal
informações  sobre  a  realização
de  campeonato  varzeano  de
futebol.

Requerimento  16/2020,  de
autoria  do  vereador  Junior
Baptista,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  o
kartódromo de nossa cidade.

Requerimento  17/2020,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  estudos  objetivando
reajustar  os  vencimentos  dos
servidores  públicos  municipais
com o mesmo índice de correção
outorgado  aos  servidores  do
Magistério Público Municipal.

Requerimento  18/2020,  de
autoria  do  vereador  Paulo
Japonês,  que  requer  ao
responsável pelo Grupo Energisa
informações sobre a possibilidade
de  serem  retomadas  as  leituras
nos  equipamentos  para  a
constatação  do  consumo  de
energia elétrica nas áreas rurais
de nosso município.

Requerimento  19/2020,  de
autoria  do  vereador  Paraná  do
Sindicato,  que  requer  à  Prefeita
Municipal  informações  sobre  a
instalação  de  semáforo  no
cruzamento da av. Durval Garms
com  a  av.  Sete  de  Setembro  e
uma faixa elevada na av. Sete de
Setembro  próximo  à  igreja  São
José, no Bairro Murilo Macedo.

Correios

Câmara apoia manutenção da
entidade como pública

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira,  3  de  fevereiro,  a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção de autoria  do  Presidente
Serginho, que manifesta apoio à
manutenção  dos  Correios  como
empresa  pública,  com  ampla
presença no território nacional.

Os Correios são a única entidade
do Governo Federal presente em
todo  o  território  nacional,  e
prestam  serviços  de  interesse
social  relevantes,  como  o
transporte  e  entrega  de
correspondências  e  de
encomendas e o atendimento de
serviços financeiros.

A  empresa  presta  inúmeros
serviços para os órgãos públicos,
federais,  estaduais  e municipais,
como o recebimento de impostos
e  taxas,  o  pagamento  de
benefícios sociais,  inscrições em
cadastros  e  concursos,  logística
de eleições, distribuição de livros
didáticos  e  de  provas  de
concursos  públicos,  distribuição
de medicamentos e vários outros.

Nosso município conta com uma
agência  que  emprega
diretamente  20  funcionários,
realizando  um  serviço  de
excelência,  seja  no  atendimento
ao público presencialmente ou na
entrega  de  correspondências  e
encomendas por todo o território
pertencente  ao  município  e
distritos.

Além disso,  os Correios são um
importante  fator  de fomento  das
pequenas  e  médias  empresas,
especialmente das que atuam no
comércio  eletrônico,  sendo  líder
no  segmento  de  encomendas
nacionais e internacionais.
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Os  Correios  realizam  seus
serviços  com  elevados  padrões
de qualidade operacional, e não é
uma empresa estatal dependente
dos  recursos  do  Tesouro
Nacional,  o  que  levou  a
população  a  reconhecer  a
empresa  como  uma  das
instituições  públicas  mais
confiáveis.

“Considerando as notícias de que
o Governo Federal anunciou que
estuda  privatizar  os  Correios,  e
acreditando  que  é  do  interesse
coletivo  que  a  empresa
permaneça  atuando  como
verdadeiro  braço  do  Governo
Federal  em  todo  o  território
nacional,  é  que  apresentamos
essa Moção”, disse Serginho.

Corrida de São Silvestre

Câmara parabeniza
paraguaçuense campeão

Reunida em Sessão Ordinária na
segunda-feira,  3  de  fevereiro,  a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção de autoria  do  Presidente
Serginho, que parabeniza o atleta
Daniel  Ferreira  do  Nascimento
por  obter  a  melhor  classificação
como  brasileiro  na  95ª  Prova
Internacional de São Silvestre.

Daniel iniciou no esporte através
do Projeto  “Alunos  Hoje,  Atletas
Amanhã”  em  2011,  com  os
professores  Evandro  Teixeira  de
Oliveira  e  Regiane  Teixeira  de
Oliveira,  diretamente  na
modalidade atletismo. 

Com  uma  resistência
impressionante  pelo  seu  porte
físico  franzino,  Daniel,  também
conhecido  pelos  amigos  como
“Armero”, foi logo se despontando
nos treinamentos aplicados pelos
professores.

Dessa  forma,  foi  quebrando
marcas  e  se  destacando
mediante aos demais alunos, um
fenômeno  nos  percursos  entre
1.000 e 3.000 metros rasos. Fato
consumado  após  as  primeiras
competições que Daniel disputou
representando  Paraguaçu
Paulista.  Tamanha  foi  sua
supremacia,  que  o  levou  aos
mais impressionantes resultados,
conforme  seu  currículo  na
Federação  Paulista  de  Atletismo
e na Confederação Brasileira de
Atletismo.

Daniel  disputou  as  competições
oficiais  sob  a  bandeira
paraguaçuense nos anos de 2012
e 2013, defendendo a Associação
Luizas  de  Marilac;  em  2014
transferiu-se  para  a  equipe
Orcamp  Unimed  de  Campinas,
onde atuou até  o final  de 2017.
Desde junho de 2019, Daniel está
defendendo  as  cores  da
Associação  Bauruense  de
Desportos  Aquáticos  da  cidade
de Bauru,  mas  nunca  esqueceu
de  suas  origens,  sempre
saudando  sua  terra  natal  e  os
seus professores, que tiveram um
olhar  clínico  para  descobrir
naquele  menino  franzino,  o
primeiro brasileiro classificado na
95ª Corrida Internacional de São
Silvestre,  no  último  dia
31/12/2019.

A  95ª  Corrida  Internacional  de
São Silvestre é a prova pedestre
mais tradicional do Brasil.

A  corrida,  a  mais  famosa  e
tradicional do Brasil e da América
do Sul, tem um percurso atual de
15 km pelo centro de São Paulo e
é uma corrida mista desde 1975,
quando  começou  a  participação
oficial das mulheres. Entre 1925,
ano  de  sua  criação  e  1944,  foi
disputada apenas por corredores
brasileiros.

Crescendo  e  sendo  prestigiada
através dos anos não apenas por
atletas  de  elite  mas  também
pelos  corredores  amadores,  os
números da São Silvestre fazem
dela  a  maior  corrida  de massas
da América do Sul,  também em
quantidade.  Os  48  participantes
da  edição  inicial  em  1925
transformaram-se em cerca de 2
mil ainda no fim da década de 50,
mais  de  10  mil  por  edição  nos
anos 80, até alcançar um recorde
de cerca de 35 mil  participantes
na edição de 2019.

Com apenas 21 anos de idade, o
corredor  ficou na 11ª  colocação,
com o tempo de 46min32s. Com
o  excelente  resultado,  Daniel  já
registrou seu nome na história de
nossa  cidade  como  o  primeiro
atleta  paraguaçuense  a
conquistar  um  título  Sul-
Americano  e  agora  como  o  1º
paraguaçuense  a  ser  o  melhor
classificado  entre  os  brasileiros
na  Corrida  Internacional  de  São
Silvestre.

“Assim,  como  forma  de
reconhecimento  pela  conquista
deste extraordinário atleta, motivo
de  orgulho  para  os  munícipes,
pois  quando  sobe  ao  pódio,
simbolicamente,  leva  consigo
todos os paraguaçuenses, é que
solicitamos aos ilustres colegas a
aprovação desta Moção”, disse o
autor Serginho.
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Tribuna Livre

José Carlos Pincerati fala sobre o
esporte no município

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 3 de fevereiro, participou da
Tribuna  Livre  o  Sr.  José  Carlos
Pincerati, presidente do Conselho
Municipal de Esporte e Lazer.

Em sua participação na Tribuna,
Pincerati  falou  sobre  a
importância do Conselho, que foi
criado  em  2017  pela  Prefeita
Almira Garms, com o objetivo de
fortalecer o esporte e o lazer em
nosso  município,  ajudar  a
disseminar as práticas esportivas
e acompanhar as ações e tomar
providências  sempre  que
necessário.

“Em  nosso  município  temos
diversas modalidades esportivas,
todas  com  sua  importância,
história  e  vitórias,  com  um
excelente número de alunos. São
crianças que através do esporte
realizam  sonhos  e  podem
representar  Paraguaçu  Paulista
nos mais altos níveis”,  destacou
Pincerati.

O Conselho Municipal de Esporte
e Lazer é composto por entidades
de iniciativa pública e privada, e
busca  viabilizar  a  captação  de
recursos,  apresentar  projetos  e
propor  medidas  e  atividades  de
fomento  esportivo,  desenvolver
debates,  estudos  e  pesquisas
relativas  à  prática  esportiva,
conduzindo  seus  trabalhos  em
comum  acordo  com  o
Departamento  Municipal  de
Esporte e Lazer.

Pincerati explicou que o Conselho
busca a defesa de uma atividade
esportiva  intensa,  de  maiores
investimentos  para  todas  as
modalidades  esportivas
constantes  no  município  e  que
estes são “grandes desafios que
o  Conselho  está  ciente  que
enfrentará”.

“Gostaria  de  aproveitar  para
parabenizar todos os vereadores
aqui  presentes  pelas  emendas
impositivas  direcionadas  ao
esporte  e  lazer,  isso  mostra
presteza  e  conscientização  da
importância  do  esporte  na  vida
das pessoas”, disse o participante
da Tribuna Livre. 

José  Carlos  Pincerati  está
envolvido no esporte desde 2011,
quando por incentivo e motivação
da neta  Giovana,  que  é judoca,
fundou a APVJ – Associação de
Pais  e  Voluntários  do  Judô,
tornando-se porta-voz de mais de
200  crianças  atendidas  pelo
projeto  municipal  “Alunos  Hoje,
Atletas  Amanhã”.  Pincerati  é
natural  de  Rancharia  e  chegou
em Paraguaçu no ano de 1981; é
casado  com  Ana  Paula,  tem  4
filhos e 4 netos. 
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Luto

Morre Bene Martins, um dos
grandes locutores da Rádio

Marconi 

Faleceu  o  grande  locutor
paraguaçuense Benedito  Martins
Bernardino,  ou  Bene  Martins
como era conhecido; ele tinha 65
anos.  Bene  faleceu  no  Hospital
Amaral  Carvalho em Jaú no dia
08/02 às 5h20. Bêne por muitos
anos acordou os paraguaçuenses
com  o  seu  programa  “Manhã
Sertaneja”,  na  Rádio  Clube
Marconi,  numa época em que o
rádio  dominava  os  meios  de
comunicação.

Bene  foi  vereador  na  9ª
legislatura  (01-01-1983/31-12-
1988)  da  Câmara  Municipal  de
Paraguaçu Paulista, com 6 anos
de  mandato.  Bene  ocupou  uma
cadeira  no  Plenário  da  Câmara,
recebendo  404  votos,  uma
votação  expressiva  para  a
década de 80. 

Ele se orgulhava de dizer que sua
campanha foi  feita a custo zero,
ou  seja,  ele  foi  eleito  vereador
sem gastar  nada;  as  pessoas o
procuravam na Rádio Marconi ou
em sua casa pedindo santinho de
campanha.

Em  uma  entrevista  ao  Jornal
Folha  da  Estância,  no  ano  de
2009, disse que, como vereador,
nunca  apresentou  nenhum
projeto  que  se  destacasse  ou  o
colocasse  como  um  grande
vereador na galeria dos famosos,
mas sempre teve o seu ponto de
vista  “voltado  àquilo  que
beneficiava  a  população  do
município de Paraguaçu Paulista
e  principalmente  os  menos
favorecidos pela sorte”.

Bene deixa a esposa Cidinha, as
filhas  Isabele  e  Isadora,  e  as
netinhas Júlia e Sofia.

*Com informações e foto do acervo Paulo
James.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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